



Professor Dr. Susanne S. Renner
Botanischer Garten München-Nymphenburg
Menzinger Straße 65
D-80638 München
renner@lmu.de

An die Mitglieder
der Gesellschaft der Freunde
des Botanischen Gartens München

München, den 03.09.19

Gastfamilie für einen Bundesfreiwilligen aus Peru gesucht

Sehr geehrte Mitglieder der Gesellschaft der Freunde,

am 16. September 2019 beginnt der erste Bundesfreiwillige mit seinem einjährigen Dienst im Botanischen Garten München-Nymphenburg. Paul Anderson Daza Félix kommt aus Peru und wurde über das vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) geförderte [Freiwilligenprogramm Weltwärts](#) vermittelt. Hauptziel dieses Programms ist das interkulturelle globale Lernen bei jungen Menschen zu fördern, mit Schwerpunkt auf Umweltschutz und nachhaltigem Wirtschaften.

Paul Félix wird von der Bio- und Fairtrade [Kaffee- und Kakao-Kooperative Divisoria in Tingo Maria](#) entsendet. Er ist 23 Jahre alt und hat bereits seine ersten Deutschkurse absolviert. Für die ersten zwei Wochen ist Paul Félix im Botanischen Garten untergebracht. Ab dem 1.10. ist der Botanische Garten auf der Suche nach einer Gastfamilie, die ihn aufnehmen könnte.

Aufgrund der angespannten Wohnraumsituation in München wäre es schon hilfreich, wenn Paul für drei Monate eine Unterkunft findet. Wir hoffen, dass sich diejenigen angesprochen fühlen, die einen aktiven Beitrag zur Förderung junger Menschen aus dem globalen Süden leisten wollen.

Nähere Informationen zum Freiwilligen Paul Félix entnehmen Sie bitte der Anlage. Über eine positive Rückmeldung würden wir uns sehr freuen und stehen Ihnen gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Renner
(Direktorin)